第1学年 学年通信

名古屋市立名塚中学校

No. 13 令和6年1月31日

2年生の〇学期をすごしているみなさんへ

1月も残りわずかとなりました。あと1か月余りで3年生は卒業します。その卒業を祝って、1年生のみなさんが全員で行うのは、贈り物の作成です。3年生のために心を込めて作り、送る会では、身だしなみも整えて3年生に失礼のないような態度で臨みましょう。3年生の名塚中学校での思い出の1ページとして、とても良いものになるように取り組みましょう。そして、送る会の当日に行う企画を、実行委員の人たちが中心となって準備をしているので、全員で協力していきましょう。



発行

また、みなさんがこれから行うことの中には、総合的な学習の時間のまとめ発表会があります。この一年間の総合の時間では、「ナゴヤで発見 ―ええがやナゴヤ―」をテーマに、私たちの地元である名古屋のよさを知ることをねらいとして、学習を進めてきました。来る2月2日に、校外学習で学んだことのまとめを班ごとに発表します。1学期のアンケートでは、「どんなことを学び、どんな力を伸ばしていきたいですか。」と聞きました。すると、「一つのことに対して深く研究する力を伸ばしていきたい。」「自分で考えて調べられる力を伸ばしていきたい。」「情報をまとめる力を伸ばしたい。」「人に言いたいことを上手く説明する力を伸ばしていきたい。」といった答えがありました。今回の発表会は、まさにこうした力が試される時です。皆さんが、この一年間を通して、どんなことを学び、成長してきたかということを、確かめることができる場面になることを願っています。

☆☆☆ 名塚トライアルを行いました ☆☆☆



冬休み中の課題プリントから出題の、5教科各100点満点型テストが行われました。学年の約半数の人が、全教科80点以上という結果を出すことができ、6名が全教科満点のパーフェクト賞を取り、冬休みの学習の頑張りがよく伝わりました。こつこつと努力することは、必ず役立ちます。

これからも根気強く学習に向き合い、2年 トライアル結果 生に向けてパワーアップしていきましょう。全教科80点以上

トライアル結果1/10全教科80点以上88名パーフェクト賞6名

☆☆☆☆☆ 第二回学年レクは大盛り上がり! ☆☆☆☆☆

学級委員が企画した今回のレクは、2学期末に行う予定だったのですが、感染症などによる欠席者数が多くなり、開催ができませんでした。そして年が変わり、3学期最初の週末となる1月12日(金)6限に、2回めとなる学年レクリエーションが体育館にて行われました。じゃんけん列車、名塚中学校に関するクイズ、ボール運びリレーの計三種目がクラス対抗で行われました。外の寒さに反して熱い戦いが繰り広げられ、また応援にも熱が入り、これまでの行事を通して生まれた各クラスの団結した姿が見られました。そして運営をした学級委員の皆さんの司会の様子や、準備、声かけを率先して行うことで、スムーズに進行させる様子を見て、中学校に入学してからの成長を感じることができました。